

労農連帯を一層強め、三里塚・ジエット闘争を貫徹しよう！

3.30臨時地本大会を成功させよう！



動労千葉

79.3.29

No. 74

国鉄動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）

（鉄電）二三五八九・公衆（四三）二二七二〇七

激動の80年代を闘う方針・体制の確立を！

3月30日、13時～
千葉市・教育会館

われわれは、動労革マルと一部反動分子に引き廻された中央本部の不当な「執行権停止」発動を完全に粉碎し、3・25三里塚現地集会を全支部から三五〇名というかつてない大動員をかちとった。これは、3・152において、全支部全組合員が総決起し、革マルと一部反動分子の千葉地本破壊オルグを粉碎し、撃退し、勝利した力をバネとしてかちとられたものである。

われわれは、こうした3・152、3・25を闘い抜いた力をもつて歴史的な第三回臨時地本大会を圧倒的にかちとり、動労の大改革に向けた方針を決定し、激動の八〇年代に向けた闘う方針を確立しようではないか。

一 革マルと一部反動分子の「方針」

は、翼賛運動への道！

革マルと一部反動分子は、激動の八〇年代を戦闘的に闘う展望と方針を何んら示すことが出来ず、八〇年代を「冬の時代」と規定し、

①、動労運動の中心軸に「水本」＝「反謀略」運動をすえ。

②、三里塚闘争を権力の内部抗争－それにあやつられた者同士の破壊活動ときめつけ。

③、貨物安定輸送－貨物列車をストライキや順法闘争の対象としない－宣言。

④、富塚総評事務局長の国鉄内五組合の統合提案に対し、本部・青木書記長の「機は熟していないが、検討したい」なる発言。

このような徹底した右翼的・体制内翼賛運動へと動労運動を変質させつつある革マルと一部反動分子は、これに反対する者に対し、暴力支配と引き廻しを行つてきたが、今や、逆に全国の良心的闘争的組合員、活動家からますます孤立化している。

一 せまりくる大合理化攻撃と既成労働運動の体制内化

長期不況と深刻な経済危機に直面する支配階級は、この危機のり切りのために全産業において首切り、合理化、賃下げなどありとあらゆる形の犠牲を労働者・大衆に押しつけている。

とりわけ、国鉄においては、労使安定路線の一定のしんとうと成果の上に、森山発言をはじめとする相次ぐ運輸省発表にみられるように、五年間で一〇万人の削減などという大合理化攻撃が準備されている。

さらに政府は、三里塚空港の二期工事年内着工を宣言し、農業を破壊し、農地をとり上げ、農民を抹殺し、海外侵略のための空港をなんとしても完成させようとしている。



3月21日
朝刊

富塚総評事務局長が提唱

今春開後々に懇談会を設置

國・動労、組織統一を

「力は組織化問題に一致して当たるため、鉄労・全廻労・全労働を含めた国鉄関係主要組合の統合の必要性を訴え、将来的全廻と全労の統合をめざすことをめざす。郵政の組合を含め、他の官公労組にも組織統一の論を広げたい」としている。

この統一への動きのなかで、かじ金施労は「見ていない」と、秋田は「見ていない」として、一方、この富塚提案に対する反対意見がある。

大の争議の国労は「五組合が同一のテープルにつく」と反対して、「貨物安定宣言」を始めた立場から富塚提案を評価する。一方、この富塚提案に対する反対意見がある。

富塚氏は国鉄の財政再建、赤字の解消に力を入れ、内閣の幹部が監視する労働戦線の動きが盛ん上がっていることに対応し、官公労組の結束を固めるのが正論らしい。

富塚総評事務局長は二月廿日午後、東京・内幸町の日本記者クラブで講演し、今春開後々に「国・動労、労働組織統一懇談会」を開催、国労と労働組織統一懇談会を実現、具体的な話し合いに入るなどを提唱した。これは、民間労組が同じとしている。

この統一への動きのなかで、かじ金施労は「見ていない」と、秋田は「見ていない」として、一方、この富塚提案に対する反対意見がある。

大の争議の国労は「五組合が同一のテープルにつく」と反対して、「貨物安定宣言」を始めた立場から富塚提案を評価する。一方、この富塚提案に対する反対意見がある。

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！